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ATA n.° 21/2022  

Reunião de Junta em 4 de julho de 2022 

 

 

Presenças Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  

Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  

Tesoureira, Inês Valente Magro; 

Vogal, Ana Luísa Simões Rebocho. 

Vogal, César Miguel Henriques Oliveira - esteve justificadamente ausente. 

Hora de início 18:30 

Local da reunião Edifício da Senhora da Saúde 
 

 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informações 

Ponto 2 Informação da situação financeira da União das Freguesias 

Ponto 3 Criação da Comissão de Avaliação nos termos do n° 5 do art.° 23.º  

do Decreto Regulamentar 18/2009 de 4 de setembro, para efeitos  

de SIADAP - avaliação 2021/2022 

Ponto 4 Apoio ao movimento associativo 

Ponto 5 Outros assuntos 

 
 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Foi remetida para próxima reunião a leitura e aprovação da Ata relativa à reunião de 20 de junho 

de 2022. 

 
ORDEM DO DIA 

 

1. Informações 

- Festas do final de ano letivo - o presidente informou que esteve presente em seis escolas, 

onde ofertou, a cerca de setecentas crianças, “ecoexperiências” obtidas em parceria com  

a empresa Science4you, no âmbito da candidatura Eco-Freguesias XXI. 

- Estágios APCE (Associação de Paralisia Cerebral de Évora) - o presidente informou que 

terminaram na semana transata dois estágios de utentes daquela Associação, que decorreram 

durante um período de três meses. 

- Programa Cultural - o presidente informou que foi programada para o mês de agosto uma 

série de iniciativas culturais, em colaboração com o Centro Paroquial Nossa Senhora de Fátima. 

- Escola Básica da Comenda - o presidente informou que participou na ação Passeio de Bicicleta 

e caminhada, organizada por aquele estabelecimento de ensino. 

- Projeto Bairros Saudáveis - o presidente informou que reuniu com os parceiros, ARPIFSS 

(Associação de Reformados, Pensionistas e Idosos da Freguesia da Senhora da Saúde) e Câmara 

Municipal de Évora, onde reafirmou que a Junta de Freguesia irá honrar os compromissos 

assumidos no âmbito deste Projeto.  

- Exposição de pinturas no edifício do Bacelo - o presidente informou que acordou com o Centro 

Comunitário dos Pastorinhos de Fátima a cedência de instalações para acolhimento de um 

conjunto de trabalhos artísticos. 
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- Eleições para a Delegação Regional da ANAFRE (Associação Nacional de Freguesias) - o presidente 

informou que decorrerá no próximo dia 8 de julho, no edifício do Bacelo, o ato eleitoral em 

epígrafe, cuja lista candidata integra.  

- Processo concursal de Assistentes Operacionais - o presidente informou que, tendo ocorrido  

a rescisão do segundo classificado, que se encontrava em período experimental, será convocado 

o terceiro classificado. 

 

2. Informação da situação financeira da União das Freguesias 

À data, constam 477,95€ na caixa Senhora da Saúde e 160,60€ na caixa Bacelo, assim como 

31.444,47€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 26.855,02€ na conta Caixa de Crédito Agrícola. 

 

3. Criação da Comissão de Avaliação nos termos do n° 5 do art.° 23.º do Decreto Regulamentar 

18/2009 de 4 de setembro, para efeitos de SIADAP - avaliação 2021/2022 

O presidente indicou-se a si próprio e a tesoureira, enquanto membros da comissão em epígrafe.  

 

4. Apoio ao movimento associativo 

- Agrupamento 890 de Escuteiros - solicitou apoio para transporte para o encontro nacional. 

Deliberação: aprovado por unanimidade, condicionado à entrega dos documentos requeridos. 

- Associação de Moradores do Bairro do Bacelo - solicitou apoio para realização de um conjunto 

de eventos. 

Deliberação: apuramento de informação adicional, para avaliação fundamentada do pedido. 

 

5. Outros assuntos 

- Dispensadores caninos - o presidente referiu que o projeto encontra-se em fase de análise.  

- CEI e CEI+ (Contrato Emprego-Inserção e Contrato Emprego-Inserção+) - o presidente identificou 

a necessidade da apresentação de candidatura às Medidas em epígrafe, para provimento de 

recursos humanos, promovendo a empregabilidade de pessoas em situação de desemprego 

inscritas no Centro de Emprego. 

Deliberação: aprovado por unanimidade. 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião cerca das 23:05. 

 

 

 

 

Luís Pardal 

Presidente 

 

 

 

 

Inês Valente Magro 

Tesoureira 

David Prazeres 

Secretário 

 

 

 

 

Ana Luísa Rebocho 

Vogal 

 


